



Après le match nul entre le Cameroun et la Serbie, Devis Epassy, gardien de la rencontre, s'est exprimé au micro de Onze Mondial.

Le sociétaire d'Abha Sport Club en Arabie Saoudite a ainsi eu l'occasion de revenir sur la rencontre et sa présence comme remplaçant d'André Onana, écarté du groupe pour indiscipline.

Sur le match nul

« On est toujours en vie. On voulait gagner ce match, au moins on n'a pas perdu. On aurait pu perdre le match comme le gagner. »

Un comeback comme l'Algérie

« On a ça dans notre ADN, jusqu'au bout on va jamais rien lâcher. A Blida c'était la même chose et dans le passé la même chose. On joue pour la nation, c'est normal. »

Sur le fait de remplacer Onana

« Je l'ai su déjà hier soir, j'ai très bien dormi, juste du plaisir, et sans pression parce que les

matches on les connaît. C'est le travail que j'ai l'habitude de faire, donc sans pression. Je savais déjà que je serai titulaire. André m'a encouragé et m'a donné le courage. Je me sens confiant pour continuer au prochain match.»

Sur les trois buts encaissés

«C'est mitigé aussi, quand tu prends trois buts t'es déçu, après on aurait pu en prendre plus ou moins, on va analyser ça vite. »